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Адресная помощь

В ноябре мы:

Приняли

35
новых

подопечных

501
Получили

410 профильных запросов 
и оказали помощь 
270 подопечным

запрос на различные виды помощи, 
из которых взяли в работу



подопечных
с сопровождающими.

Осуществили 
закупку
лекарственных препаратов, 
расходных материалов

и медицинского оборудования

для97
взрослых
детей и молодых 

110детей
и молодых взрослых

Оплатили
контрольные обследования, 
консультации специалистов

и молекулярно-генетические 
исследования для



подопечных
15
Оплатили

лечение

подопечных
для двоих подопечных 
(дополнительные фиксаторы 
для коляски и коляску)

Приобрели

ТСР



С логистикой нам традиционно

помогают участники различных

программ лояльности:
— благодаря пассажирам авиакомпании «Аэрофлот», которые перечисляли 
мили в рамках проекта «Мили милосердия», мы смогли оформить
для с сопровождающими;

  146 билетов 
  62 подопечных  

— участники программы Alfa-Miles, которые расходуют накопленные мили 
не только на собственные поездки, но и на благотворительность, помогли

с сопровождающими совершить поездку для прохождения лечения 
и обследований;

  3 нашим 
подопечным  

— оформили    для двоих подопечных и сопровождающих 
их родителей через бонусную программу «Крылья добра»;

4 билета

— организовали    лекарственных препаратов с помощью 
сервиса Яндекс.Доставка Помощь рядом;

2 доставки

— организовали    на такси для  
и сопровождающих их родителей.


43 поездки 30 подопечных 



Маленькому Роме 3 года.  Он очень любознательный ребенок – рано начал 
говорить и считать, а также интересоваться детскими книгами. Мальчик любит 
играть с солдатиками, лепить фигурки из кинетического песка и пластилина, 
а еще ему нравится смотреть познавательные мультфильмы и видео.



Два года назад родители Ромы заметили, что он начал часто падать при ходьбе, 
а вскоре перестал стоять, ходить и самостоятельно садиться. Мальчика 
госпитализировали в больницу, где по результатам обследований врачи выявили 
у него опухоль головного мозга. Ребенку сделали операцию по удалению 
новообразования и установке резервуара Оммайя, а также назначили курс 
химиотерапии. После полученного лечения он 6 месяцев находился 
на динамическом наблюдении, но случился рецидив.



Мальчик прошел высокодозную химиотерапию с аутотрансплантацией костного 
мозга. Следующим этапом борьбы с болезнью стала протонная лучевая терапия. 
Благодаря вашей поддержке Рома проходит этот вид лечения и становится ближе 
к выздоровлению.



Реабилитация

и социализация

Обеспечили

В ноябре мы:

работу психологов, которые 
в двух отделениях двух клиник 
Москвы провели

Поддержали

консультации,94
из них

для родителей,

30 для детей 
и 1 для специалиста.

Во время психологического 
обхода проведены беседы 
с 61 семьей

63

Провели

мероприятия,

участниками которых стали 
896 человек – 418 подопечных, 
51 сиблинг и 427 родителей

22прохождение

реабилитации для

подопечных,

сиблингов,

родителейи

108
5
19



Получили

385на различные виды помощи,

из которых взяли в работу

заявок

217профильных

запросов



Провели

5 участниками которых стали 104 родителя 
в рамках работы «Родительского клуба»:

мероприятий,

 организовали концерт ко Дню матери
 провели вебинар с врачом-неврологом Алексеем Шмониным 

на тему «Безопасность в реабилитации» в рамках 
родительской онлайн-школы по вопросам реабилитации

 организовали оффлайн и онлайн-группы психологической 
помощи для родителей подопечных



Провели 
онлайн-встречу
с ребятами, на которой поговорили 
об искусстве, литературе и кино. 
Кроме того, наши взрослые подопечные 
посетили мастер-класс 
по робототехнике в рамках клуба 
«Молодые взрослые»

Провели 
мастер-классы 
для подопечных
по созданию 
новогодних игрушек



В ноябре вместе с нашими подопечными и волонтерами был организован и проведен 
концерт, посвященный Дню матери. Ребята подарили своим мамам и всем присутствующим 
невероятно трогательные номера: песни, танцы и стихи. На празднике выступали дети 
и молодые взрослые из Москвы, а также юный саксофонист из Санкт-Петербурга.



Отдельные номера концерта мы размещали в телеграм-канале Фонда в режиме онлайн-
трансляции, благодаря чему родители детей из регионов тоже смогли его посмотреть. 
Вместе мы разделили эмоции восхищения и гордости за ребят. Ведь каждый выход на сцену 
– маленький подвиг, свидетельство труда и веры, которым дети порадовали своих мам.



Ведущим нашего концерта был актер визуального театра и телеведущий Андрей Кислицин. 
Посмотреть фотографии с праздника можно в сообществе Фонда ВКонтакте.



«Помогать можно не просто деньгами. Помогать можно вниманием. 
Внимание — это золото!», — Андрей Кислицин.


https://vk.com/album-49095389_305396969


В ноябре в рамках юридического сопровождения было 
проведено 11 консультаций для 9 подопечных. 
Основные темы консультаций:

– получение лекарств в поликлинике по месту жительства;



– социальные выплаты;



– возможность повторного добровольного годового обучения 
в школе при неуспеваемости;



– выплата пособия по уходу за ребенком-инвалидом родителю, официально 
трудоустроенному на полный день, но фактически не работающему;



– возможность присутствия родителя на уроках вместе с ребенком;



– предоставление льготных условий сдачи ОГЭ ребенку без инвалидности;



– обучение ребенка-инвалида в колледже;



– получение технического средства реабилитации.


Юридическая поддержка



В ноябре:

В Областной клинический лечебно-реабилитационный центр 
в Твери для отделения медицинской реабилитации поставили 
прикроватный столик, эргостол и детское кресло.
 
Специализированное оборудование помогает в реабилитации маломобильных пациентов. 
Прикроватный столик предназначен для лежачих пациентов и тех, кто не может 
продолжительное время сидеть без поддержки. Эргостол помогает детям, передвигающимся 
на коляске, комфортно сидеть за столом во время занятий, сохраняя правильное положение 
тела. Детское кресло повторяет изгиб позвоночника и поддерживает поясницу маленького 
пациента. У кресла есть удобная регулировка высоты спинки 
и сиденья, которая легко корректируется 
под рост ребенка.

Помощь медицинским

учреждениям



Образование и развитие

Организовали 
и провели
первый нейроонкологический 
семинар для врачей в Москве

В ноябре мы:
Организовали 
и провели
совместно с коллегами 
из «Реабилитации и социализации» 
конференцию «Реабилитация детей 
и молодых взрослых с опухолями 
ЦНС. Региональный опыт» в Тюмени, 
участниками которой стали 
80 человек

https://bfkh.ru/who-are-we/news/konferentsiya-po-reabilitatsii-v-tyumeni/
https://bfkh.ru/who-are-we/news/konferentsiya-po-reabilitatsii-v-tyumeni/
https://bfkh.ru/who-are-we/news/konferentsiya-po-reabilitatsii-v-tyumeni/


Поддержали 
обучение врача
клинической лабораторной диагностики 
на тему «Сложные вопросы и проблемы 
в NGS-диагностике опухолей ЦНС 
у детей»

Поддержали 
трех специалистов
на очередном очном модуле обучения 
по дополнительной профессиональной 
программе профпереподготовки 
«Эргореабилитация (эрготерапия) 
детей и взрослых»



Провели 2 вебинара:
«Конфликтные ситуации с пациентами» с Максимом 
Котовым и «Как врачам противостоять выгоранию?» 
со Светланой Малышевой

https://vk.com/video-49095389_456239494?list=ln-nj0UTLcqTAoSGuZkzu
https://vk.com/video-49095389_456239499?list=ln-Fmtj1Z4GZy5SHpOS8Q


В ноябре впервые в Москве прошел нейроонкологический семинар для врачей. Обычно команда Фонда 
вместе с ведущими экспертами в области нейроонкологии приезжали в различные регионы страны, 
чтобы прочитать лекции медицинским специалистам, которые там работают. В этот раз 16 врачей из 
Иваново, Рязани, Твери, Липецка, Ярославля, Воронежа, Владимира, Волгограда, Самары, Новосибирска, 
Оренбурга приехали в Москву.



В качестве спикеров выступили доктор медицинских наук, профессор, детский онколог Ольга Желудкова, 
врач-радиотерапевт Василий Григоренко, детский онколог, гематолог Александр Карелин, нейрохирург 
Борис Олейников и другие.



В рамках семинара они прочитали лекции о современных стандартах диагностики и методах лечения 
опухолей мозга, возможностях молекулярно-генетических исследований и медицинской реабилитации 
пациентов. Кроме того, для участников была организована экскурсия в Научно-практическом центре 
специализированной медицинской помощи детям имени В.Ф. Войно-Ясенецкого. Там же эксперты 
провели разбор сложных клинических случаев, с которыми они сталкивались в своей работе.



«Медицинская наука и практика не стоят на месте. Постоянно появляются новые методы 
диагностики, лечения и реабилитации пациентов с опухолями мозга. Поэтому каждая новая 
встреча специалистов в рамках нейроонкологического семинара взаимно обогащает всех 
участников. Для лекций спикеры отбирают самую интересную, актуальную и важную 
информацию, посвященную нейроонкологии. 
Эти образовательные мероприятия проводятся уже много лет и в большинстве из них 
я участвовал. За это время в разных регионах, где мы выступали, произошло много значимых 
перемен в оказании помощи пациентам с опухолями мозга. Например, специалисты 
постепенно начинают заниматься с ними медицинской реабилитацией. С каждым годом 
она становится все более качественной и доступной. Большой плюс, что пациенты могут 
восстанавливаться по месту жительства и не ездить в федеральные центры. Это особенно 
важно, когда интервалы между курсами короткие», – Александр Карелин, детский онколог, 
гематолог, член экспертного совета Фонда.

«Очень удобный формат работы: полноценные лекции, небольшая аудитория, прямой контакт 
с лекторами и коллегами, возможность обсудить актуальные вопросы. Очень понравился 
мультидисциплинарный подход к одной большой теме. Появилось видение, как и куда 
двигаться в своем регионе, чтобы улучшить качество помощи детям с нейроонкологическим 
заболеванием», – Екатерина Останина, детский онколог.



Помогли 
в организации 
концерта
ко Дню матери 
и запечатлели праздник 
на фото

Помогли провести 
благотворительный 
сбор
на спектакле 
«БеспринцЫпные чтения»

В ноябре 
наши волонтеры:



Провели 
фотосъемку 
нейроонкологического 
семинара в Москве

Доставили 
комиксы
в нейрохирургические 
отделения НИИ Бурденко



Связали 
много 
шапочек 
и игрушек
для украшения новогодней 
елки и передали все в офис

Перевели 
два 
коммуникационных 
текста 
на английский 
язык



Прошли обучение у педагогов 
«Дворца Неоткрытых островов» 
по проведению мастер-классов 
для детей, находящихся 
на лечении в стационаре



Фандрайзинг

и коммуникации


Вышло интервью 
с Константином Хабенским 
на телеканале «Москва-24

В ноябре: Продолжилась акция 
«Благотворительность вместо 
сувениров». 22 компании 
уже приняли участие в акции 
и перевели в Фонд

8 927 645 рублей

https://www.m24.ru/shows1/140/742068
https://www.m24.ru/shows1/140/742068


Эта акция подчеркивает, что даже 
самый небольшой вклад имеет значение

В рамках акции OZON Забота 
«Бесценный рубль» пользователи 
маркетплейса приобрели 
3088 сертификатов стоимостью 
от 1 до 500 рублей.



Прошел благотворительный 
концерт Дениса Мацуева 
в городе Ирбит. Все средства 
от продажи билетов, а именно

были пожертвованы 
в Фонд

1 641 823 рубля

Был организован 
сбор 
на «БеспринцЫпных 
чтениях»
в Московском театре мюзикла, 
в результате которого собрано

406 451 рубль 
2 копейки



На платформе «События 
со смыслом» было размещено 
20 сборов с общей суммой 
пожертвований

самый крупный сбор – 

организовал давний друг 
Фонда Марат Мирхайдаров;

506 243 рубля 49 копеек 

1 271 515 рублей 5 копеек,

Вновь приняли 
участие в выставке 
елок в ГУМе
Нарядили елку самодельными 
игрушками наших подопечных 
и флажками-гирляндами 
с их рисунками.  

Ее можно увидеть на 3-й линии 
ГУМа до конца января 2025 
года

https://vk.com/khabensky_fund?w=wall-49095389_18576
https://vk.com/khabensky_fund?w=wall-49095389_18576
https://vk.com/khabensky_fund?w=wall-49095389_18576
https://vk.com/khabensky_fund?w=wall-49095389_18576


в рамках проекта 
«Курс на жизнь»

Выпустили новое видео 
про хобби нашего 
подопечного

Совместно с сообществом 
«Мечтаграм» подготовили 
3 публикации,

в которых собрали добрые 
пожелания от наших подопечных

https://vk.com/khabensky_fund?w=wall-49095389_18452
https://vk.com/khabensky_fund?w=wall-49095389_18452
https://vk.com/khabensky_fund?w=wall-49095389_18452
https://t.me/mechtagram_art


В ноябре на телеканале «Москва-24» вышло интервью с Константином Хабенским – основателем 
нашего Фонда. Он рассказал о принципах работы Фонда и о переменах, произошедших за 16 
лет: о том, как мы перешли от исключительно адресной помощи к системной поддержке 
подопечных — с момента постановки диагноза до полного выздоровления. Константин 
Юрьевич поделился своим мнением о легкой благотворительности и об участии в ней бизнеса, 
а также о том, как помощь другим можно просто вписать в повседневную жизнь.



«Если люди начнут помогать, им самим будет жить легче и интереснее. Даже 50 или 100 рублей 
ежемесячной подписки — важный вклад. Объединяясь, эти небольшие суммы делают 
огромное дело», — Константин Хабенский, основатель нашего Фонда и художественный 
руководитель МХТ им. А.П. Чехова.

Спасибо каждому, 
кто поддерживал нас в ноябре!




Все эти результаты стали 
возможными только благодаря вам.

https://www.m24.ru/shows1/140/742068

